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Charla Virtual 5 Sábado 04-07-2020 y 
Almuerzo con LGC  

 

Temas: Profecías que vendrá para los próximos 10 años – Intensidad en las 
prácticas – YO SOY 

 

LGC: “¿Qué tal Tesoros, cómo están? Muy bien, muy lindo grupo, excelente, 
fantástico.”  

Todos: Hola Tesoro, hola Amadito. 

LGC: “Muy bien, ¿Qué me cuentan los corazones?” 

Todos: Que te amamos mucho. 

LGC: “Algo bueno, cuéntenme algo bueno. (Risas) A ver, ¿quién se me desapareció? 
El Picho se desapareció, ¿dónde está el Picho?” 

Pichito: Amadito, soy como el Sol aunque Usted no vea estoy. (Risas) 

LGC: “No tiene arreglo, ¿no?” (Risas) 

LGC: “Cuenten, cuenten, ¿alguna pregunta? Algo para recordar. Adelante Rober.” 

Roberto: Tesoro, hoy al medio día, nos dijiste, sobre las predicciones que no se han 
cumplido todavía y de otros sucesos. Si nos podes comentar eso. 

LGC: “¡Guau! ¡Guau! Bueno, como ustedes saben, quizás no todos, ya lo saben. 
Podemos reunirnos aquí en Ranelagh, los días sábados un ratito para 
almorzar, con el Picho, Robert y con Pachi, nos reunimos para almorzar 
todos juntitos, también está por supuesto Sofi, también está Gabi y este 
Master. Los 6 hacemos un conjuntitos para almorzar una vez por semana. 
Está muy lindo eso.” 
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“Con respecto a las profecías, hay una cosa muy, pero muy interesante en 
el tema de las Profecías. Eso era justamente lo que les estaba comentando 
pero muy poquito, no pude revelarlo todo de inmediato porque realmente 
corresponde que lo hagamos en el Hilo, en el Foro.” 

“Son cosas muy trascendentales, muy importante, y es muy conveniente, 
muy, muy conveniente que ustedes sepan todas estas cosas antes de que 
ocurran. Porque prepararse para lo que va a ocurrir es una de las cosas 
que nos conviene, prepararnos.” 

“Se van a venir muchas cosa a continuación en estos próximos 10 años, 
muchas cosas muy importantes que ya están todas ellas profetizadas 
puede que no se las haya dado la suficiente difusión no hay buen 
conocimiento público de cuáles profecías se van a cumplir porque no 
todas las profecías se van a cumplir, sino algunas se van a cumplir.” 

“Y algunas que no han sido divulgadas también se van a cumplir, o sea, 
va a haber profecías que están ahí pendientes como si nadie las hubiese 
dicho nunca, y esas también se van a cumplir.”  

“Porque la Tierra tiene sus días contados, ustedes saben que acá va a 
haber una serie de grandes, grandes cambios. Algunos cambios 
demasiados grandes. A la Tierra ya se le terminó su tiempo de hacer 
macanas. Lo que la Tierra haga de acá en más a continuación tienen que 
ser todas cosas que tengan mucho sentido.”  

“Y hablo de sentido no solo dharmíco, hablo de sentido karmico. Así que 
todo lo que va a pasar ya sea bueno o malo, es lo que le tiene que ocurrir 
acá al Planeta.” 

“Muy bien Tesoros, los veo muy bien a todos, con cara de ‘cuarentena’ 
pero los veo bien, con cara de encierro, pero los veo bien. Muy bien Tesoros 
amados.” 

“De esas cosas vamos a ir hablando poco a poco, porque son muy 
importantes, muy trascendentales y yo les diría, en la mayor parte de lo 
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que va a pasar nosotros podemos tomar recaudos, podemos acomodarnos 
para todo lo que se viene.” 

“La Comunidad, que ya no está, era una de las cosas que necesitábamos 
urgentemente para esta época, la necesitábamos a la Comunidad. Porque 
la Comunidad nos iba a permitir retirarnos de acá, de las ciudades, irnos a 
un campo lejano donde las cosas van a ser mucho, mucho más suaves que 
acá.” 

“En realidad lo que deberíamos hacer nosotros, es escaparle a las 
ciudades, escaparle a las ciudades. Porque el ensañamiento karmico va a 
ser contra las ciudades en general. En las ciudades es donde está 
concentrado todo el error, todo el humonismo como filosofía de vida, 
humonismo y eso es terrible.”  

“Bueno se van a ir cumpliendo todas las cosas que hemos conversado y 
ya les voy a conversar de todas esas cosas que quizás han sido predichas 
pero no han tomado estado público. La humanidad no está enterada de 
todas las profecías, las que se han difundido, las que se han dado a 
conocer por ahí.” 

“Son varias de ellas, varias profecías, importantes, Profetas bien 
conocidos importantes, pero no todas las cosas están indicadas ahí, 
quizás de la manera que a nosotros nos es posible entender bien.” 

“Muchas profecías están de la manera que no las vamos a entender bien. 
Por ejemplo, se habla de una Tercera Guerra Mundial, ya les voy a hablar 
más en detalle de todo eso. Pero no se sabe si va a ocurrir o no va a 
ocurrir, porque se ha dicho de todo respecto a las profecías, cosas 
verdaderas y cosas falsas.” 

“Bueno, ¿alguna pregunta mis Tesoros queridos? Dale Chulita.” 

Silsa: Tesoro querido cuando nos dijiste de la intervención al Cabal de los 2 mil 
Maestros, y varias respuestas que nos decías, que muchas profecías malas 
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iban a ser suavizadas. Eso, ¿cómo quedaría con esto que nos estás 
diciendo? 

LGC: “Miren, hay una profecía que va a durar 500 años. ¿Cómo puede ser 
suavizada una profecía que va a durar 500 años? ¿Cómo la suavizamos?  

¿Haciéndola durar menos tiempo? ¿Dejaría de durar quinientos años? 
Bajándole la intensidad a las cosas que van a ocurrir van a ser igualmente 
graves.” 

“Así que los Maestros hicieron una labor fantástica y la siguen haciendo 
todavía. Todavía se siguen reuniendo diariamente para hablar mucha 
problemática cercana, mucha problemática muy relacionada con 
nosotros en este momento, con la problemática que la humanidad y 
nosotros tenemos en este momento.” 

“Pero no se están ocupando de otras cosas sino en aquellas en que está 
metido el ser humano para suavizarle las cosas a los justos que no son 
pecadores, ese es el detalle. O sea, se está viendo cómo proteger un poco 
a la gente buena de qué manera puede todo lo que va a venir, afectar 
menos a los que son mejores.” 

“Porque no resulta tan justo, aunque eso es algo, que yo les diría que no 
le interesa a nadie el tema de la justicia con respecto a los seres 
humanos, a nadie le interesa el tema. Sin embargo la justicia para los 
Maestros Humoristas sí es importante.”  

“La justicia es un punto importante para nosotros tratamos de ser lo más 
justos posible pero somos una minoría actuando en contra de una 
mayoría, a la mayoría no les interesan problemas de los humanos 
porque nos consideran a todos humonos ese es el problema.”  

“Los seres humanos dejamos de ser humanos para ellos, de hecho no nos 
quieren llamar humanos nos llaman ‘ovejas’, ‘ganado’, ‘el experimento’, 

nos llaman, de cualquier manera. Pero sin el respeto 
correspondiente a una especie superior porque no nos 
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consideran en absoluto una especie superior porque ellos 
están viendo cómo nos hemos comportado nosotros 
continuamente, como estamos sintiendo en este 
momento, las cosas que decimos.” 

“Todo eso queda anotado y ellos pueden oírlo, verlo sentirlo, inclusive 
cuando se trata de cosas más poderosas, más potentes de esa manera, 
entonces se está llevando adelante todo este tema. Los Maestros 
trabajan para ayudar a las personas más humanas que están 
involucradas en todo esto.” 

“Y que no hicieron el suficiente esfuerzo para haberse Liberado, para 
haberse Iluminado lo antes posible y no esperar este momento tan feo 
que está comenzando recién. Lo feo Tesoros, está comenzando, 
empezando. No se piensen ustedes que ahora con la cuarentena absoluta 
que hay acá en Argentina decretada por el Gobierno la cosa está dura y 
difícil, con el cierre de miles y miles de comercios, la cosa está difícil.” 

“Con los problemas que tienen miles, y millones, diría yo, de hogares que 
viven en la pobreza, la cosa no está difícil todavía. Vamos a ver si es que 
hay agua en el futuro, vamos a ver. Porque lo que tiene que desaparecer, 
por acá de nuestra cercanía de lo que diariamente vamos a consumir 
nosotros, si tiene que desaparecer va a desaparecer.” 

“Ya van a ver ustedes cuántas causas naturales y a veces no tan 
naturales hay, existen para que las cosas se vayan ausentando de 
nuestra vida progresivamente ya sea rápido o no, pero progresivo. 
¿Alguna otra cosita mis Tesoros? Sí, Palomita.” 

Nati: Nos decías hace un ratio que ‘hay que escaparle a las ciudades porque el 
ensañamiento karmico es hacia las ciudades’, ¿nos podrías ampliar eso? 

LGC: “Bueno, no se me ocurre cómo ampliártelo, te diría, lo antes posible, mucho 
mejor, eso te diría. Vayámonos preparando con tiempo, Tesoros, porque 
se gana tiempo escapando de la ciudad.” 
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“Si uno deja las cosas para último momento todo se va a complicar. 
Lamentablemente nosotros todavía tenemos que trabajar y muchos 
tienen que asistir a las Empresas por un ratito y tenemos que estar cerca 
etc. Muchos ya están trabajando desde la casa, eso está excelente.” 

“Pero lo ideal es poder vivir fuera de la ciudad, eso es lo ideal porque las 
cosas dentro de las ciudades es donde más se van a complicar porque ahí 
es donde más ‘leña’ se le va a dar a ciudad, más complicaciones va a 
tener la ciudad.” 

“En el campo no, en el campo, las cosas prácticamente no se van a sentir, 
por eso, nuestro objetivo, acuérdense el objetivo más antiguo que nosotros 
teníamos era conseguir algo fuera de la ciudad.” 

“Primero a una corta distancia por si todavía dependíamos algo de la 
ciudad para todo, para el trabajo, para lo que fuera. Primero a poca 
distancia pero después eso se vende se negocia y nos vamos a una buena 
distancia de la ciudad, 200, 400 Km de la ciudad o más si es posible y nos 
instalábamos en el campo.” 

“Una vez instalados en el campo, bueno ahí ya es otro cantar, ahí 
aprendemos a vivir de otra manera y entonces los Maestros nos toman 
en cuenta, porque los Maestros quieren ya aparecerse, en general todos 
los E.T ya quieren aparecerse a muchas personas.” 

“Pero no encuentran que las personas estén dignas de ellos todavía, no 
lo encuentran, no quieren levantar la perdiz en ningún lado. Hay unos 
pocos grupos a los cuales ellos los han aislado, los tienen aislados a los 
grupos con los cuales ellos se comunican, a los cuales ellos se aparecen. 
Les han dado instrucciones a esos grupos para que se preparen y 
preparen algún lugar lejano a las ciudades un lugar apto para que 
puedan recibir a los E.T con una cierta seguridad.” 

“Y los E.T les puedan dar conocimientos, instrucción, ayuda etc. Eso ya 
se está haciendo acá en la Tierra, hay varios grupos en contacto con los 
E.T. Porque son varios los grupos E.T que han querido participar en este 
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tema de sacar al humono de la 3D y pasarlo a la 5D pero no es cosa que 
dependa de ellos.” 

“Los humonos no se preparan por lo tanto al no estar listos no pueden 
ser llevados a la 5D. Eso es lo que pasa, tienen que estar más en su parte 
espiritual más en contacto con su YO SOY.”  

“Los importante en las prácticas del Mantram, es justamente eso, cuán 
en contacto con el YO SOY estamos, con cuánta cercanía con el YO SOY 
estamos, tenemos y si eso es intenso o no es intenso.”  

“Porque una práctica que se hace y realmente no sentimos que nos está 
transformando, que realmente repercute esa práctica en nosotros con 
fuerza, no es una práctica de valor, es como casi estar consiguiendo 
nada, es muy poquito.”  

“Porque acuérdense que estamos muy atrasados, no es que se trata ya 
de que estamos casi listos, etc, no, estamos muy atrasados, vamos muy 

mal. Las prácticas no deben ser nunca superficiales, 
nunca, la práctica debe ser profunda, debe ser intensa, 
cuando entramos en la práctica debemos sentir un 
cambio intenso, poderoso, grandote dentro de nosotros, 
ya sea que haya presiones, ya sea que haya 
calentamientos, ya sea que haya picazones, etc, etc.”  

“Todo tiene que ser intenso, si hay silencios que sean intensos, si hay 
borradas, caídas en el vacío, sentimientos de amor, todo tiene que ser 
intenso, no se confíen en que todo esto consiste, nada más que en 
practicar y voy anotando las horas de prácticas como si eso me fuese a 
salvar, no, no es así.”  

“Les aviso con tiempo porque necesitamos esa transformación en 
nosotros, es una transformación, son grandes cambios, tenemos que 
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cambiarnos internamente. Rosita se está quejando, diga nomas (risas) 
adelante Rosita.” 

Rosita: Tesorito, dijiste la semana pasada que nosotros somos los creadores de 
nuestro propio futuro y quería relacionarlo con las prácticas que estamos 
haciendo y también con los que estabas diciendo ahora con lo de las 
profecías, ¿Si nosotros podemos cambiar, de alguna manera, si somos 
creadores también nuestro futuro dentro de esas profecías? 

LGC: “Todo eso es sí, (risas) sí para todas las preguntas. ¿Somos creadores de 
nuestro futuro? Sí, ¿podemos alterar ese futuro, cambiarlo? Sí, la idea es 
esa, que nosotros modifiquemos nuestro negativo futuro. Porque nuestro 
futuro es generalmente un barranco, no lo hemos visto todavía, pero hay 
un barranco en nuestro futuro bien profundo, así. ¿Vieron el Salto del 
Ángel?, bueno este es el salto del diablo (risas) pero es bastante alto 
también, más de 900 metros de caída, listo.” (Risas)  

“Con respecto a modificar las profecías no tenemos tanta fuerza nosotros 
para poder hacerlo, la modificación de las cosas se llama ‘fuerza’, 
antiguamente se lo llamó ‘FE’, pero ahora sabemos que una cantidad de 
energía que nosotros le dedicamos a las cosas es una fuerza.”  

“Muy bien, ‘si tienes fe suficiente le vas a decir a esta montaña, acá o ahí 
montañas, por eso toda la gente acá se reunió, la gente con mayor 
cantidad de Fe en esta zona, ya movió todas las montañas que tenía que 
haber acá (Risas) ni colinas hay acá siquiera es pampito, pampito bien 
llano todo, para encontrar una subida acá tenés que apretar el botón de 
un ascensor, ahí hay una subida (Risas) o sino no.”  

“Bueno muy bien, nosotros no vamos a tratar de cambiar las profecías, 
pero ni lo intentemos, lo que sí tenemos que subirnos nosotros a un 
‘carrito’ que nos lleve en una mejor dirección, tenemos que montarnos en 
un carrito, en un autito, en un vehículo que nos lleve en la mejor dirección 

posible, lo más rápido posible y ese carrito son las prácticas, las 
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practicas que estamos haciendo en este momento son las más 
poderosas para este momento.”  

“Yo me he extrañado de que, en general no me nombren las 
Revelaciones, las Revelaciones son una de las prácticas que ustedes 
deberían estar haciendo aunque sea por 5 minutos intensos, las 
Revelaciones e ir alternando las distintas Revelaciones, muy importante, 
muy importante.”  

“Por supuesto la práctica del Mantram hay que sumergirse en la práctica 
del Mantram y tratar de desaparecer dentro de esa práctica, que se 
borre este mundo a uno y uno entre, dentro de un mundo bien distinto 
esa es la idea. Muy bien. ¿Alguna pregunta, alguna preguntita? Sí Tía, 
hagan pregunta nomas.”  

Mari: Mari tiene una pregunta.  

LGC: “Adelante, adelante con la pregunta, sí, cualquiera de las dos.” (Mari y la 
Tía) 

Mari: Tesoro, le surge a Mari, la intriga o como sería, ‘uno centrarse unos 5 
minutos’ puntualmente en una Revelación si las Revelaciones son para 
aplicarlas durante el día, ¿Cómo se hace puntualmente, lo que nos acabas 
de decir que es lo fundamental? 

LGC: “Suponte lo siguiente, yo digo durante los próximos 5 minutos, porque 
solamente tengo 5 minutos de tiempo, no tengo más, digo ‘en este 
momento, estoy en el área del YO SOY, estoy en el área del YO SOY y me 
muevo absolutamente sin karma con completa libertad’, y me doy vuelta 
alrededor de eso, sintiéndome protagonista de ese hecho.”  

“Yo lo estoy viviendo eso intensamente, estoy en área de YO SOY, estoy 
en área sin karma, ninguna de las cosas que ocurre alrededor mío puede 
ni siquiera generarme un sentimiento, una emoción, un pensamiento, no 
puede, estoy en área sin karma, estoy más allá de todo eso porque todo 
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eso, realmente pertenece a la Ilusión, a la dualidad y yo lo he 
trascendido.”  

“¿Cuánto ocupé? 2 minutos, quedan 3 minutos todavía para decir 
barbaridades (Risas) muy bien, ríanse Tesorazos. La ‘cara de funeral’ hay 
que ponerla para más adelante, no para este momento, más adelante, no 
ahora, ahora no ha empezado el gran problema todavía. Sí Chulita, 
adelante.” 

Silsa: Tesorito, la voy a leer porque la tiene anotada, un segundito, perdón Tesoro. 
Le pasó a la Chula en una práctica de ‘buscarse a ella misma y no 
encontrarse’, en una de la practicas del Mantram entonces le surgió la 
pregunta  

¿Qué sería identificarse con el YO SOY, cuando en realidad el YO SOY es 
Nada? O no encuentra nada. (No sé si se entiende) 

LGC: “Es imposible entender un error, los errores no son para entender. Te aclaro el 
asunto.”  

“El YO SOY mora en la NADA, ÉL mora en la NADA, pero Él no es nada, 
el YO SOY no ‘es nada’, mora en la Nada, mora en el Vacío. Cuando estás 
cerca del YO SOY es como si entras en el VACÍO, entras en una NADA, 
pero estás con el YO SOY. Si estás con el YO SOY esa es tu Verdadera 
Identidad, acabas de encontrar tu Verdadera Identidad.”  

“Ahora, si a partir de ese momento vos comenzás a sentir que no sos 
nada, que no tenés dimensión, que no tenés pasado ni futuro, vas por 
muy buen camino, porque si nosotros desaparecemos, realmente 
sentimos que estamos desapareciendo es porque nos estamos Unificando 
con el YO SOY, porque el mundo del YO SOY no se parece a este mundo, 
este mundo tiene colores, el mundo del YO SOY no, este mundo tiene 
dimensiones, el mundo del YO SOY no, así que todo los Neti que puedas 
aplicar se le aplican al YO SOY.”  
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“Justamente cuando hemos agotado todos los Neti de todas las cosas que 
hay o que imaginamos o que sentimos, cuando aplicamos todos los Neti, 
estamos cada vez más cerca del YO SOY.”  

“Así que no es que el YO SOY sea nada, no, que el YO SOY es Vacío, no el 
YO SOY mora en el Vacío, ahí está la gran diferencia, Él  mora en el 
Vacío, porque esta Creación es quizás un Átomo del Uno, toda esta 
Creación que nosotros consideramos tan gigantesca, porque ese UNO no 
tiene dimensión, no podemos limitarlo con una dimensión, etc, etc. Muy 
bien, ¿qué más Tesoritos queridos, alguna otra preguntita? Sí Osito, dale.” 

Claudio: Tesoro, si la persona real que es el YO SOY tiene el poder de crear el 
futuro y el presente ¿Cómo es que, esta persona que no es real comete los 
mismos errores vida tras vida?  

LGC: “No te entendí, perdón ¿Cuál sería la diferencia entre estas dos igualdades?” 

Claudio: Como no estoy identificado con el YO SOY, no puedo crear un futuro, un 
presente y un pasado, porque no estoy identificado con lo que es Real. 

LGC: “No, no, no. No se necesita estar Identificado con el YO SOY para 
ser Creador, nosotros tenemos los poderes de crear aun cuando 
seamos unos tarados. Burro, tarado o idiota puede crear 
exactamente igual y crea cosas acordes con los que es, con lo 
que siente, con lo que piensa.”  

“Nosotros nos estamos labrando, en este momento un futuro, estamos 
creando un futuro que puede que no sea sabio para nosotros, puede que 
sea muy tonto ese futuro, muy equivocado y es lo que hace el humono.”  

“El humono trabaja en pos de algo que es totalmente inadecuado para él 
y para su familia y para el resto de su comunidad, pero lo está creando, 
porque los poderes, de creación no necesariamente tiene que 
pertenecerle al YO SOY, están fuera del YO SOY, por ejemplo, están en 
la mente, están en el intelecto, están en la concentración, está fuera del 
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YO SOY, el YO SOY no se va a tomar la molestia en nosotros de estar 
creando cosas.”  

“Si estamos en contacto con nuestro YO SOY olvídense de crear, no tiene 
sentido, todo ya está creado, nosotros lo único que tenemos que hacer es 
Identificarnos con el YO SOY y subirnos a ese ‘carrito’ del YO SOY para 
donde el YO SOY nos lleve, dejarnos llevar por el YO SOY, no pedirle al 
YO SOY creación, no necesitamos ¿Para qué? ¿para qué crear? ¿Qué? 
¿Crearnos que, un futuro?, dentro del YO SOY no hay futuro, ¿crear 
riqueza para nosotros? Dentro del YO SOY no hay riqueza, ni riqueza ni 
pobreza, porque todo eso pertenece a la dualidad.”  

“Dentro del YO SOY hay una UNIDAD perfecta, absoluta, sin 
tiempo, incluso sin espacio, así es que, si ustedes se arriman al 
YO SOY van a ver que el mundo tal como lo conocen desparece 
por completo, por eso se dice: ‘que el YO SOY es una NADA, no 
es así.”  

“El YO SOY no es una Nada, mora en esa Nada, mora en ese Vacío, pero 
no es que sea un Vacío, es un Vacío que está lleno de Todo, eso sí se 
puede decir, porque del YO SOY salieron todas las cosas aun cuando el 
YO SOY mora en el Vacío, del Vacío salieron todas las cosas, esa es la 
magia del YO SOY.”  

“EL YO SOY consigo Mismo es con lo que ha creado, ha creado 
con su propio Cuerpo pero su propio Cuerpo no se puede medir, 
no se puede decir que esté hecho, ni siquiera de energía ni de 
materia porque esas también son creaciones del YO SOY, o sea 
el cuerpo del YO SOY está más allá de la materia y de la 
energía, porque la materia y la energía pertenece a la dualidad 
y el YO SOY siempre está ubicado más allá de la dualidad.”  
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“El YO SOY es todo un misterio y dejémoslo ahí nomás, es todo 
un increíble misterio maravilloso, no vamos a poder 
comprenderlo. Realmente mientras más Identificados estamos 
con el YO SOY más empezamos a captar al YO SOY, en su 
profundidad, en su maravilla. Muy bien, ojalá se entienda un 
poquito eso.” 

Todos: Agradecemos. 

LGC: “Tesoros amados, ¿Quién quiere preguntar alguna otra cosita? ya del final, 
¿alguna otra cosita? Dale, Rosita, sin miedo.” 

Rosita: Tesorito, espero poder hacer la pregunta de manera que se entienda  

LGC: “Eso es difícil (Risas) en España eso no es un hábito, dale.” (Risas) 

Rosita: Rosita se preguntaba estos días, existe, de alguna manera, una relación 
entre la Consciencia y las frecuencias. Porque Tú nos decías; ‘que todo es 
frecuencia y para subir a la 5D tenemos que estar en la frecuencia 
adecuada’. Entonces, Rosita quería saber ¿Cómo se relacionan las 
frecuencias con la Consciencia?  

LGC: “Perfecto, perfecto, podríamos así, en síntesis, decir que la Consciencia es 
una de las altas frecuencias, a mayor frecuencia en nosotros siempre, 
mayor Consciencia.”  

“Porque lo que caracteriza al humonito típico, al humonito típico lo que 
más lo caracteriza es andar con las frecuencias bajas, siempre tiene sus 
frecuencias lo más bajas posibles, lo más pedestre posible, lo que 
tenemos que hacer nosotros es siempre ocuparnos de cosas 
trascendentes.”  

“Háganse una lista de cosas trascendentes, pensamientos trascendentes, 
sentimientos, emociones, todo lo que sea trascendente elevado, lo más 
elevado posible y van a subir ustedes sus frecuencias continuamente. 
Cuando uno hace de eso un hábito y eso es muy importante, la formación 
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de los hábitos, potentes, poderosos, maravillosos, uno se monta dentro 
de uno de esos hábitos y el hábito ya lo lleva lo más elevado posible.”  

“Ahora la maravilla que ocurre es que mientras uno más sube sus 
frecuencias más aumenta su Consciencia, su Consciencia siempre 
funciona acorde con las frecuencias, frecuencia alta, Consciencia, es lo 
mismo.”  

“Mantengamos entonces lo más elevada a nuestras frecuencias porque 
es fácil caer en frecuencias bajas, pensamientos que no corresponden, 
pensamientos negativos, sentimientos negativos, meternos demasiado 
en la ilusión, vivir demasiados apegados a la ilusión, soñando y 
pretendiendo disfrutar más adelante o en el presente de cosas que no 
están relacionadas con la Unidad, con el YO SOY, salgamos de ese 
campo, es un campo pantanoso, traicionero, lleno de trampas, no vale la 
pena.”  

“Uno tiene que salir lo más lejos, alejarse lo posible, lo imposible 
alejarse de ese campo de las bajas frecuencias porque el mundo está 
lleno de bajas frecuencias, donde te encuentras algo vas a ver que tiene 
bajas frecuencias, desde el momento en que fue creado ese campo, desde 
el momento en que ese campo es transitado por muchas otras personas 
que a vece, por ejemplo lo están deseando, ya eso, es bajas frecuencias.”  

“Todos los arcontes, todos los arcontes son los dueños de las riquezas 
acá en la Tierra, todos los arcontes, cualquiera que anhele ser rico se 
está pasando al campo de ellos ¿Cuáles son los más ricos del mundo? 
bueno esos están dirigidos 100% por los arcontes ¿Qué es lo que quieren 
los arcontes? La desaparición de la Humanidad porque no hay cosa peor 
que los humanos, eso quieren los arcontes.”  

“Por supuesto hay un motón de otros Maestros ahí que están frenando a 
los arcontes, es una pugna continua que hay entre Ellos y nosotros, 
continuamente, por ejemplo, el dinero nació maldito, el dinero es una de 
las cosas más maldita que hay en esta Humanidad, inmediatamente 
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precipita la mente de las personas hacia el caos, la mente y donde la 
mente está ahí vamos a estar nosotros, o sea nuestra mente nos 
aprisiona en el caos.”  

“¡¡Cuidado!! Con desear riquezas, las riquezas si uno las tiene es para 
que otro las tengan, así se define la riqueza, riqueza que uno tiene es 
para que otro la tenga no es de otra manera.”  

“La Bendición de tener necesidades, es enorme, es grande la Bendición de 
tener necesidades, a lo mejor ustedes tienen muchas necesidades porque 
veo muchas caras sonrientes, pero está bien así tiene que ser.” (Risas) 

“Bueno Tesoros muy amados, nos estaríamos viendo en una semanita 
más.”  

FIN DE LA CHARLA 

 

Almuerzo Sábado 04-07-2020 (Amadito – Pachi – Rober – Gabi – Pichito - Sofi) 

 

LGC: “…. Las buenas intenciones, no se arregla nada. Ya lo dice el ‘El 6to Día’. 

Todos: Le agradecemos al Amadito. 

Sofi: Gracias Amadito por todas las Bendiciones que nosotros recibimos, porque 
encontramos siempre en nuestro camino, personas que nos ayudan y que 
nos facilitan las cosas. Gracias Amadito. 

LGC: “Para tener buena sombra hay que arrimarse a buen árbol”. Ese es un dicho 
viejo. ¿Querés buena sombra? Arrímate a un ben árbol.” 

Sofi: Amadito Usted es nuestro Gran Árbol de la vida. 

(Se habla de los controles en la cuarentena) 
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Victor: Porque cruzar todos esos datos, la idea es simple, cuando empezás a 
coordinar toda la gente que se necesita, la disponibilidad que hay que 
tener. 

LGC: “Debería haber una central de control, única central de control, donde todo 
llegara y desde donde todo saliera. Si no la hay va a haber una 
desvinculación de cosas de otra. Entonces se van a poder meter goles de 
‘taquito’.” 

“Ahí hay posibilidades de hacer negociados, todo tipo de negociado. ‘El 
puente no era aquí, era allá’, entonces vienen el otro y lo construye, ese es 
el negociado.”    

Roberto: Tesoro, Roberto te agradece, de vivir contento todo el día. Gracias Tesoro. 

LGC: “Vivir contento todo el día, por supuesto Tesoro. No hay nada mejor que eso, 
vivir contento durante todo el día.” 

Todos: Gracias Amadito. 

Roberto: Tesoro, la semana pasada nos dijiste de las cosas que están sucediendo, 
que vos, realmente lo anticipaste, en los Dichos etc. Ahora nos dijiste, 
‘vamos a hablar de lo que se viene’, ¿puede ser, Tesoro? 

LGC: “Sí, Tesoros, oficialmente lo voy a anunciar en Humitos, bien pronto, bien 
rápido, quizás en algunos segundos más.”  

“Lo que se viene, en ‘sirio’, cuáles son las Profecías que realmente se van a 
cumplir, y cuáles Profecías no se han hecho con respecto al futuro y que sí 
se van a cumplir. Hay Profecías no mencionadas con respecto al futuro.” 

“Y eso es ‘vox populi’ entre las comidillas de los E.T porque sigue habiendo 
mucha preocupación por la Tierra, pensaron que, equivocadamente, que la 
pandemia iba a unir más a la Humanidad.” 

“La pandemia ha hecho que la Humanidad se queje a una, se quejan todos. 
Pero algún plan con respecto para cambiar las cosas de manera definitiva 
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y mejor y una unión más cercana entre todos los seres humanos eso no se 
decide porque nosotros no tenemos un Gobierno única acá en la Tierra.  

Las decisiones únicas que conocemos que hemos conocido son las que 
vienen del Cabal, esas son únicas y se cumplen aquí a ‘raja tabla’ pero 
esas son justamente las que implementa la parte negativa, las que 
manejan la parte negativa. Y la parte positiva ¿dónde está?” 

“Acá no existe en esta pandemia la parte positiva todavía porque está 
dibujada pero no asoma, ahí está pero no asoma. Entonces hay una gran 
preocupación con respecto a todo lo que tiene que ocurrir si las cosas no 
mejoran. Porque aquí no ha mejorado nada, según ellos.” 

“No ha mejorado nada, la cantidad de humonos se ha reducido porque en 
general al que le cae la teja del virus es el que estaba desprevenido, el que 
no hizo caso, el más tonto, el que no tomó en cuenta nada de lo que 
estaba pasando, estaba viviendo en otro mundo.”  

“Pero lamentablemente esto va a tener que seguir, ellos van a ayudarle a 
la pandemia a seguir adelante. Esa es una decisión E.T que está vigente en 
este momento. Le van a ayudar a la pandemia a hacerse indefinida.” 

“Pero les preocupa un poco que la mortandad sea relativamente baja, que 
se ajuste a esa curvita que va subiendo casi exponencialmente, eso es 
poco. Ya se está hablando de un conflicto mayor se está viendo por dónde 
se va a atacar ese conflicto mayor.” 

“Si es por lado de otros virus nuevos o simplemente por algunos 
enfrentamientos, dejar que Corea del Norte inicie una próxima guerra etc. 
Todas esas cosas tienen todas rienda suelta y eso es gravísimo, eso es 
gravísimo Tesoros.” 

“Lo que se conversa esencialmente es de lo que yo les voy a hablar es de 
los próximos 10 años. Estos próximos 10 años porque a todos los que más 
nos interesa es lo que se viene ya, no profecías dentro de, como el 
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Apocalipsis, en el tiempo de Jesús, ‘sí, pero en 2 mil años más, no se 
preocupen’ – ‘Dos mil años, tenemos tiempo de ir a tomar unos mates’.” 

“Todo lo que se viene ya, ya sobre la marcha, ahora ‘mesmo’, pocas 
semanas, pocos meses, inclusive muy poquitos años, lo que se viene ya. 
Así que de todas esas cosas vamos a ir hablando, frenadito, el asunto. 
Porque en general los amigos de producir estallidos, cosas bien grandes y 
sorpresivas que ocurran lo más rápidamente posible, amigos de eso son 
pocos.” 

“La mayor parte son amigos de lo progresivo, lento, avance sostenido y 
las cosas se hacen así, por votación y nunca se deciden las cosas si no hay 
votación. Ahora que votaciones, de repente salen así y esto es lo divertido, 
las votaciones salen así.”  

“Los que dicen: ‘sí’ ganan por acá y los que dicen ‘no’ ganan por acá, se 
considera ganadores a los dos, se implementan ambas eso es lo divertido, 
entre ellos no hay perdedores.”  

“Tiene más potencia la implementación de lo negativo muchas veces, ¿es 
negativo? Ganó por tanto, por ejemplo, con el 30% se considera ganador 
con el 30% los otros ganaron con el 70%.” 

“Bueno lo que se implementa del 70 tiene mucha más fuerza que lo que se 
implementa del 30% se implementan las dos situaciones, ¿Por qué los que 
pierden van a quedar afuera?” 

“Esa es la lógica E.T superior muy distinta a lo de acá de la Tierra, acá el 
que pierde desaparece.” 

Sofi: Como en el Duni que no hay perdedores. 

LGC: “No existe.”  

Roberto: Ya está definido por ejemplo el futuro, es en base al comportamiento de 
la Humanidad. 
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LGC: “Yo te diría, que casi con respecto al comportamiento se define todo, casi. Lo 
que pasa es que la transformación de las personas es el otro ‘casi’ el casi 
más importante está conformado por esos dos eventos, la conducta y la 
transformación.” 

“Esos dos lo van a definir todo. Gente que se esté transformando hay 
muy poca, gente que está cambiando de conducta, sí ahí hay más y 
sostiene y mantiene las esperanzas de que las cosas vayan mejor en el 
futuro, las esperanzas.” 

“Pero de esperanzas está tapizado el Universo. ¿Qué más te puedo aclarar? 
No quiero largarlo todo ahora porque me voy a quedar sin rollo para la 
charla.”  

Sofi: Amadito, se ve la conducta en la gente, cuando se ven las noticias donde 
muestran la conducta del humono y se está extra limitando, cuánta 
barbarie hay todavía. 

LGC: “Sí, sí eso no ha cambiado todavía.”  

Sofi: Pasaron una noticia, que ocurrió en México. 

LGC: “Pero México es la excepción, México es un poco más animal que el resto de 
los Continentes.” 

Gabi: Cuando nos contaban lo que se hace en la frontera. 

LGC: “En México se van a ver muchas más cosas de las que se ven en el mundo 
entero, solamente en México.” 

Victor: Tesoro, antes la Humanidad, las Guerras, han sucedido muchas cosas 
atroces.  

LGC: “Pero las cosas no son más o menos atroces o más peores por el número de 
muertos, para nada.” 

Victor: Sacando el número de muertos.  
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LGC: Hay cosas mucho peores que han sucedido, el Diluvio, fue bastante peor. 
Digamos el nivel de extinción, a nivel de la Humanidad era el 99,9. Y las 
extinciones anteriores que hubo fueron de esa naturaleza. 

LGC: “En el año 255 millones atrás, hubo una extinción espectacular prácticamente 
todo bicho que había se extinguió en la Tierra. No tienen muy claro los 
Científicos qué fue todavía lo que pasó, pero aparentemente empezaron 
cosas del espacio más que nada. Algo pasó, algo cayó acá en la Tierra, no 
sé sabe si fue una lluvia de aerolitos.” 

“Pero vino frío, oscuridad, la mayor parte de las especies desaparecieron 
todas, eso está como peligro, como la espada de Damocles está pendiente 
sobre la Humanidad siempre. Aquí no hay nada garantizado para nadie. Y 
si se trata de que, de tiempo en tiempo, la Tierra va a sufrir todas esas 
cosas se le va a permitir que las sufra, se lo van a dejar, no se va a 
cambiar.” 

“Las cosas que vienen más adelante, por ejemplo la pasada cercana de 
Nibiru, algo catastrófico como eso. La verdad, que no hay memoria en la 
Tierra de algo tan catastrófico como la pasada de Nibiru por acá. No se 
imaginan ustedes el tamaño que tiene.” 

“No se imaginan cómo va a afectar la fuerza de gravedad cómo va a 
afectar a la Tierra, nada va a quedar en su lugar, acá en la Tierra nada va 
a quedar en su lugar todo se trastorna, ¿qué significa eso? chao. Eso 
significa vida, arréglate como puedas. Inclusive si se extingue la vida, se la 
planta de nuevo, los Maestros son el general, salvadores de todas las 
cosas que ocurren en los Planetas, Salvadores.”  

“Ellos tienen semilla, ellos tienen de todo para largarlo, después que han 
pasado, a veces, miles de años sobre un Planeta. El Planeta se tranquilizó 
se le larga la vida de nuevo para que arranque. Pero la vida es lo 
permanente, lo que ellos manejan.” 
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“No hay nada más agradable para ellos que moverse por el espacio y 
aterrizar en puertos donde hay vida. Pero ya vamos a hablar de ello, más 
tardecito. En Humitos vamos a hablar Tesoros.” 

“Largo y tendido del asunto porque esa promesa es algo que sí o sí 
tenemos que cumplir, el tema de ¿qué es lo que se viene en estos próximos 
10 años?” 

Sofi: Amadito, ahí cuando nos hable, ¿nos puede decir, por favor, con respecto a 
nosotros? y cómo debemos proceder, más todavía para estar preparados 
para esa época, si es que nos toca. 

LGC: “Si es que vamos a estar. Eso es lo interesante.” 

Victor: Son los próximos 10 años. 

Sofi: Por ahí los más jóvenes tienen más posibilidades que nosotros. 

Victor: No hay jóvenes 

LGC: “USTEDES TIENEN QUE AGARRARSE DE LO QUE USTEDES TIENEN. DE AHÍ 
TIENEN QUE AGARRARSE. ESAS SON LAS MÁS PODEROSAS Y SÓLIDAS 
MANIJAS. PARA PODER MOVERSE EN EL FUTURO SIN QUE LAS OLAS SE 
LOS LLEVEN.” 

“TIENEN QUE AGARRARSE DEL ‘MANUAL’, TIENEN QUE AGARRARSE DE 
LAS REVELACIONES, TIENEN QUE AGARRARSE DE LAS PRÁCTICAS DEL 
MANTRAM”.  

“DE LAS OTRAS PRÁCTICAS DEL Zhan Zhuang( el arbolito con sus 
variantes), Y EL BADUAN JIM. DE ESO TIENEN QUE AGARRARSE 
USTEDES.” 

“CON ESO USTEDES SE MANTIENEN A SALVO. PERO HÁGANLAS 
INTENSAS. TODOS ME ESTÁN MOSTRANDO PRÁCTICAS ASÍ, MEDIO 
RELAMIDAS, DE UN RATITO.”  
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“Estaba media hora y me llegaron los pensamientos, sonó la alarma y me 
fui’. NO, ASÍ NO.” 

“NO SE TRATA DE COSAS DE ESTADÍSTICAS, O SEA, ‘FUERON TANTAS 
LAS HORAS QUE LO HICE’.” 

“YA TENGO GARANTIZADO ALGO. NO, NO TIENE GARANTIZADO NADA. 
CON UNA PRÁCTICA POBRE UNO NO TIENE GARANTIZADO NADA.” 

“LAS PRÁCTICAS TIENEN QUE SER MÁS INTENSAS, TIENEN QUE 
PRODUCIR EFECTOS PODEROSOS EN NOSOTROS, SIEMPRE. PRÁCTICAS 
QUE NO PRODUCEN EFECTOS EN NADIE, ¿DE QUÉ PUEDEN SERVIR? 
CLARO.” 

“TIENEN QUE PRODUCIRLOS SÍ O SÍ. DE ESO SE ENCARGA UNO, UNO SE 
ENCARGA DE QUE LAS PRÁCTICAS PRODUZCAN EFECTOS EN 
NOSOTROS.”  

Roberto: Esa es la pregunta, ha incorporado el hábito, sin excepción, BJ, ZZ, ayuno 
semanal.  

LGC: “Sí mi Tesoro, vos sos muy constante, perseverante.” 

Roberto: Le gusta hacerlo, pero, creo que falla en el Mantram, no porque no lo 
hace, lo hace, pero muchas veces.  

LGC: “PON TU CABEZA EN EL MANTRAM, MÁS TIEMPO DURANTE EL DÍA, ESO TE 
ESTÁ FALTANDO HACERLO.” 

Roberto: Lo hago mientras camino, ando en bicicleta, el transporte público.  

LGC: “Bueno, PERO MÁS INTENSO. ESE ES EL DETALLE.” 

Roberto: Tesoro, cuando hablas de más intenso. 

LGC: “QUE TE PERMITA OLVIDARTE DE UN MONTÓN DE OTRAS COSAS. LA 
INTENSIDAD ES CUANDO UNO NO TIENEN LA MENTE QUE SE LE VA 
PARA OTROS LADOS.”  
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“LA MENTE ESTÁ SIGUIENDO, ESTO, LO OTRO, LA MINA, EL PERRO, 
TODO.”  

“INTENSO ES LO QUE LOS MAESTROS DICEN: ‘FULANO SALIÓ DEL 
TEMPLO, TENÍA QUE CAMINAR COMO MEDIO DÍA PARA LLEGAR A UNA 
POSADA DONDE DETERNERSE.” 

“IBA TAN ABSORTO EN SU PRÁCTICA QUE SE PASÓ DE LA POSADA, 
SIGUIÓ DE LARGO, Y EN LA TARDE, SALIÓ DE SU ESTADO Y DIJO: 
‘¿DÓNDE ESTOY?” 

“ESA ES LA INTENSIDAD.” 

LGC: “Bueno mis Tesoros amados.” 

Todos: Muchas gracias Amadito, gracias Tesoro.  

 

Fin de la Charlita del Almuerzo 

 

 

 


